



こきぬ

つくばみらい市立小絹中学校

生徒数 228名

学級数 10学級

今年度も残りわずか 充実した学校生活を!

校長 宇津木 千恵美

早いもので、梅の香りに心華やぐ季節となりました。「夢に向かって～挑戦・努力・感謝～」を合い言葉に始まった令和6年度も、残り1ヶ月ほどとなりました。

さて、3年生は、私立高校の受験が終わり、公立高校の受検を控えています。「一人一人のこれまでの努力の成果を発揮し、夢に向かって進んでいってほしい。」と、願っています。1、2年生は、中学生生活をリードしてくれた3年生に感謝すると共に、新たなリーダーとして活躍できる生徒に育ててほしいと思います。そのためには、一人一人が今年度の振り返りを行うことで、自分の良さを再確認することが大切です。夢と希望をもって新年度を迎えられるように、教職員一同、生徒たちを支援していきたいと思ひます。

今後とも本校教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。



【小絹中アルバム】

<p>1年生 スキー宿泊学習</p>	<p>3年生 合格祈願絵馬</p>	<p>小・中 合同あいさつ運動</p>
		
<p>新入生保護者説明会</p>	<p>学校薬剤師岡野先生による 照度・室内空気検査</p>	<p>1・2年生 学力診断テスト</p>
		

【ホームページから】

30周年記念ボールペン



小絹中学校生誕30周年を記念して、PTAがボールペンを作成してくださいました。「Kokinu JHS 30th Anniversary」と文字が刻まれた、素敵なボールペンです。2月13日(木)、全校生徒に配布いたしました。大切に使用してください。

リヤカー大修繕



こちらのリヤカーは新しく購入したものではありません。PTAの方が、修繕してくださいました。まるで新品同様です。これから先、何年も大活躍してくれることでしょう。PTAのみなさん、いつもご協力いただきありがとうございます。

1 / 29 (水) 不審者対応避難訓練



今回の避難訓練は、校舎内への不審者侵入を想定して実施しました。校内放送で不審者侵入を知った生徒たちは、命を守るため教室入り口にバリケードを作り、不審者が確保されるまで静かに待機をしていました。教員は職員室からさすまたを持って不審者確保に向かったり、2階・3階に不審者を侵入させないように各階段付近にバリケードを作ったりと、全職員で生徒の命を守る行動をとりました。生徒も教員も、実践に結びつく有意義な訓練となりました。

【お知らせ】

- 小絹中学校30周年記念イベント(オペラ公演・落語高座)や、生徒会企画によるバルーンリリースを行うに当たって、「赤い羽根共同募金」「青少年育成会」から助成金をいただきました。ご協力、ありがとうございました。



日々の生徒の様子や、学校からのお知らせなどをホームページに掲載しています。右のQRコードを読み取って、スマートフォンやタブレットからもご覧いただけます。



小絹中イメージキャラクター「来夢^{らいむ}」